



福山北ロータリークラブ週報

RI会長メッセージ よいことのために手を取りあおう

会長 池田 敏明 副会長(会長エレクト) 奥野 一成
 幹事 坂本 有康 会計(副幹事) 莖谷 友之 S.A.A. 藤尾 育造
 事務局: 福山市三之丸町8-16 福山ニューキャッスルホテル
 TEL: 084-927-3980 FAX: 084-927-3985
 福山北RCホームページアドレス: <http://www.fukuyamanorth-rc.jp>

★点鐘 池田 敏明 会長
 ★司会 奥野 一成 副会長
 ★ソング “それでこそロータリー”
 ★会長挨拶



本日21回目の例会が、前期最後の例会となりました。内容の濃い前期であったような気がしています。会長、幹事の半期を振り返っての時間がありますのであまり多くは申し上げませんが、みなさま大変ありがとうございました。

今月7日には、こぶしあい学園で恒例のイルミネーション設置を行いました。モチーフにペガサスを選び難題に挑みましたが、田中さんの奮闘で見事に表現することができました。子どもたちの歓声を聞くことができ大変嬉しかったです。ただ、設置に関して気になる事がありましたので、後ほどお話をできればと思います。

先週、久しぶりに温泉に浸かってきました。時間があれば半日でも何処かに出かけようとしていますが、2日かけてゆっくりしてきました。チェックアウトして約30分後、見覚えのある市外局番から電話がかかってきました。何か忘れ物をしたか、と思ったところ電話口から「お客様のお履き物を探しております」とのこと。「大変失礼ですが、今一度お確かめいただけますでしょうか」と。そんな人いるのかと、自分の足元を見てみると何だか嫌な予感が…。思わず、「ええ」と声が出了ました。「お客様、どうかされましたか」と言われ、「それは私です」と答える自分がいました。家族からの冷たい視線を感じながら、来た道を引き返す羽目になった次第です。

私は黒のレザースニーカー、間違えたのは紺のレザースニーカーで、娘から大きく名前を書いといてと言われる始末。どんな顔をして返そうかと考えながらの旅館まで長い道のりでした。お客様は近くに観光に出かけられていて、旅館スタッフからは「お客様はお怒りになっておられませんので、どうぞご安心ください」とのことでした。予定を狂わせてしまつたこと、そもそも何を履かれているのか心配と申し訳なさで一杯でした。お優しい人だったので、簡単な思い込みが招いた事態になおさら反省しきりでした。これからは気を付けます。

私たちの業界もこれから忙しい時期を迎えようとしています。特にクリスマス明けに大変な数日がやってきます。どこも綺麗にさっぱりとして新たな年を迎えようと大掃除をされるわけですが、分別は確実にお願いしたいと思います。昨年11月に福山市の処理工場で火災事故が発生しました。リチウムイオンバッテリーの混入が原因と考えられています。屋根の8割を消失し、鉄骨は熱で変形、制御室は修復不可と判断され、解体後に建て替えとなりました。一人の何気ない行いが大変な事態を引き起こします。靴の履き間違えどころではありません。事業所よりも生活ごみの不適切な分別が多く見受けられます。くれぐれもご注意いただきたいと思います。

★幹事報告

【例会変更】

*福山西 RC…12月 16 日(火)→12月 12 日(金)19:00～
 元町ホール 忘年会

…1月 6 日(火)→1月 9 日(金)19:00～

福山ニューキャッスルホテル 新年同伴会
 …12月 30 日(火) 休会 定款第 7 条第 1 節
 …1月 13 日(火) 休会 クラブ細則第 5 条第 2 節

*福山南 RC…1月 8 日(木)→同日 18:30～

福山ニューキャッスルホテル 新年会
 …1月 1 日(木) 休会 法定休日/元日
 …1月 15 日(木) 休会 定款第 5 条第 1 節

【連絡事項】

- *第2710地区事務局より
- ・米山学友会より 2025-26年度米山学友会賛助会員入会のお願い
- ・2026/01/25(日) 第16期RLI-2710パートI ご案内
- ・2026/4/4(土)~5(日) 2025-26年度 RYLA開催のご案内
- ・2710地区2025-26年度地区大会事務局閉鎖のお知らせ
- ・次年度(2026-27年度)クラブアンケート 及び 主要行事予定表の件
- ・国際ロータリー:2025年手続要覧

★出席報告

○第2560回

会員総数 30 名 出席者数 20 名 出席率 68.97%
欠席者 江種さん・近藤さん・工藤さん・三好さん・村田さん
中島さん・西迫さん・坂田さん・和田さん

○第2558回 出席修正 同出席 75.86% 修正後 86.21%

★スマイル委員会

○誕生日祝 藤井好夫さん(11/21)



○パートナー誕生日 小野隆平さん(12/8)

大福浩文さん(12/8)・荒金弘幸さん(12/29)

★スマイルボックス

○55周年の行事が少しづつ決まってきました。日程をよく見て、早めに空けておいて下さい。 …大福浩文さん

○なにかとお世話になりました。 …藤井行夫さん

○昨年もお伝えいたしましたが、年賀状終いをしております。ご理解ご容赦願います。 …田中 宏さん

○週報に写真がのりました。

田中さん・岡崎さん・池田さん・大福さん・早崎さん
佐藤洋二さん

★委員会報告

*55周年実行委員長 大福浩文さん

各行事の日程がある程度決まりましたのでご報告致します。まず、家族記念例会は3月29日(日)16時から18時、場所は福山ニューキャッスルホテルで予定しております。もう一点、記念旅行ですが、5月23日(土)、24日(日)に伊豆

方面を予定しております。オプションのゴルフですが25日(月)に川奈ホテルゴルフコースにて予定しております。日程確保の程宜しくお願ひ致します。

*北星会 佐藤洋二さん

北星会ゴルフコンペですが12月20日(土)は福山カントリークラブで開催致します。スタートは9時になります。また同日18時より魚鮮にて懇親会を開催致します。こちらはオーブン開催となりますのでご都合がつく方は是非ご参加下さい。

*職業奉仕委員長 荒金弘幸さん

職場例会のご案内です。2月15日(日)に海上自衛隊呉基地の見学職場例会を予定しており、ご案内を回覧しております。大型バスで8時頃に福山を出発する予定です。従来は団体受付ができましたが、自衛隊のセキュリティーの関係上、個人での申し込みとなります。回覧で丸を付けていただいた方には後日、申し込みフォームのご案内をさせていただきます。またバス代は参加人数が多いほど割安になりますので、皆さまご参加の程宜しくお願ひ致します。

★プログラム

*年次総会 役員選出について

会長 池田 敏明さん

只今より福山北ロータリークラブ年次総会を開催致します。開催にあたり本日の出席者は18名 内理事役員7名であり、福山北ロータリークラブ細則第1条の会員総数3分の1以上の定足数を満たしており、本総会が成立していることを、まずご報告いたします。

それでは続きまして、福山北ロータリークラブ定款第7条第2節に基づき年次総会を開催致します。

議題は次年度理事の選出であります。これから、候補者リストを配布致します。選考の任にあたって頂きました次年度会長池田敏明さんよりご紹介頂きます。

次年度会長 奥野一成さん

次年度会長の奥野です。これから候補者を読み上げてご紹介いたします。(ご提案者紹介)

尚、12月5日の理事会において承認されておりますことをご報告いたします。

会長 池田さん

宜しくご審議のほどをお願いいたします。審議質問が無ければ、拍手をもってご承認頂けますでしょうか? (拍手・・・)

承認多数と認め(過半数以上)、福山北ロータリークラブ細則3条第2節に基づき2026年7月1日より理事役員の任に当たって頂く事になりました。よろしくお願ひいたします。

皆様のご協力で、無事今年度年次総会を終えることができました。有難うございました。

これをもちまして、終了とさせていただきます。

理事・役員 10名

- ・奥野 一成さん・和田 明久さん・荒金 弘幸さん
- ・早崎 久雄さん・佐藤 洋二さん・藤井 行夫さん
- ・苅谷 友之さん・鈴木 晴美さん・池田 敏明さん
- ・小野 隆平さん



★会長・幹事半期を振り返って

*幹事 坂本 有康さん



みなさん、こんにちは。半期の振り返りということで、少しお話をさせていただきます。よろしくお願ひします。

まずは、強いリーダーシップのもと、ご指導いただきました池田会長また、ご協力いただきました会員の皆さま方、そして都度、色々とご相談させていただいた事務局の安達さんに対し厚くお礼申し上げます。

半期と言いましても、準備期間を入れて実質一年間の活動です。

1月から始まりましたRLIへの3回の参加、4月には地区研修・協議会への参加

そしてクラブ協議会、各種委員会の開催を経て7月より新年度がスタートしました。

ここまでで、既にすごく、濃い半年間でした。

新年度がはじまり、姉妹縁組しています「南ソウルRCへの交換交流生の派遣」また「バラ園造成事業」そして、「アマモ

の種子採取から始まった種子選別、播種の活動」さらに、「こぶしヶ丘学園 イルミネーション点灯式」等があり色々な方と出会い、お話をさせていただき、有意義な活動だったと思います。

また、活動とは別に、当クラブホームページの更新も行うことができました。

濱本さんには、大変お世話になりました、ありがとうございました。

さらに、今年度は創立55周年ということで、各種記念事業実行のため、実行委員会を立ち上げています。実行委員長を快諾いただきました大福さんありがとうございます。

これより、各委員長により、「記念例会」「記念旅行」等を具体的に計画、実施していきます。楽しい事業になりますよう、皆さんご協力よろしくお願ひいたします。

幹事としては、まだまだ至らないことも多かったのですが、会長を始め、皆さんに支えていただき、いつも助けられました。本当にありがとうございました。

後半の半年間も引き続き、会長方針のもと、しっかりとサポートしながら、皆さんに気持ちよく参加できるクラブ運営を目指してまいります。

どうぞこれからもよろしくお願ひいたします。

*会長 池田 敏明さん



幹事の振り返りにもありました非常に中身の濃い半年間だったと思います。7月には11月のロータリー奉仕デーに向けた、アマモの種子の採取に竹原沖まで行って参りました。その後、9月に種子の選別を行い、保管後、11月30日に皆さまや大変多くのロータリアンの協力のもと無事にアマモの播種を行うことができました。その他、奥野会員のご子息2人が交換交流生として久しぶりに韓国に行っていただきました。受け入れていただいた南ソウルRCの方々も喜んでいただきましたし、奥野さんのご子息にとっても大変貴重な時間になったと思います。

12月7日にこぶしヶ丘学園にイルミネーションを設置しました。この事業は2014年12月から始めたものです。その年の

9月にこぶしヶ丘学園で事業を行い、その夜、反省会をしていた時、藤原さんが耳にした子どもたちの会話で、自分の親に会えない寂しさを痛切に感じたと話されました。苅谷さんが子どもたちの心の隙間を埋めたいと話され、何だか穏やかな学園にワクワクするような空間を創りたいと思いついたのがイルミネーションでした。最初は有志を募り行い、次年度からクラブ事業として現在まで続いている。

今回感じたことは、会員数の不足により短時間でのイルミネーションの取り付けがいよいよ難しくなってきたということです。今回はペガサスという難しい題材ということもありましたが、田中さんがお昼過ぎに始めて、何とか間に合わせたという状況でした。例会の開始も17時開始予定でしたが設置が間に合わず15分遅らせました。その観点からもこの事業を現状のまま続けていくことは難しくなってきたのかなという思いがあります。ただ別の方法として、もっと子供達と一緒に安全に取り付けられる場所に設置する。もしくは、こぶしヶ丘学園や地域の方々にこの事業を引き受けてもらってやっていく。その代わり、我々は子供達にやすらぎや明るい気持ちになってもらえるような壁画をプレゼントできたらどうかなど私案ですが考えております。前回の例会でもお話ししましたが作家も紹介いただいておりますので、地区補助金を使ってこぶしヶ丘学園の中に壁画をつくることができたら素敵だなと思っております。ただこれは社会奉仕委員会が事業報告でまとめさせていただいて、多くの方が共感されるのであれば次年度に引き継いでもよいのかなと思っております。南ソウルRCとの平和と友情のバラ造園事業ですが、今年の5月から話が始まったものです。福山北RCと南ソウルRCは1980年に姉妹クラブ締結していますが、その当時の両クラブの方々の想いが45年経った今でも続いているということに尊敬の念を抱きました。また、戦後福山復興のシンボルであるバラの花を選んでいただいたこと、南ソウルRCから今回提案をいただいたことは大変ありがたいと思いますし、45年の間、熱量をずっと繋いできた先輩方にも感謝し、現在の会員の中にも非常に強い結びつきを持っていらっしゃる方がたくさんいますので大切にしていきたいと思います。次年度、その南ソウルRCが70周年を迎えるとのことです。まだ詳細は決まっていないのですが、きっと招待があると思いますので、皆さんと一緒に祝いに向いて行きたいなと考えておりますのでその際は宜しくお願い致します。

改めてロータリー奉仕デーですが100名以上の方に参加いただき無事終えることができました。アマモの播種事業は非常に大がかりな事業となります。輪がどんどん広がっていけばよいと思います。今回は6つのRCに参加いただきましたが、「まぜてもらってもいいかな」というお声もいただいております。ウェルカムです。また同様の事業を行っている団体は全国にたくさんありますので、相乗効果でよりよい

変化が生まれて、海に従事している方から良い反応がいただけになる日が来るのではないかと思います。その日を楽しみに続けていきたいと思います。決して平坦ではありませんが粘り強く続けていけばよいかなと思います。前期は国際奉仕、社会奉仕、青少年奉仕といった対外的な奉仕でクラブのパートナーシップを深めようと思って取組んで参りました。後期は、クラブの55周年もございます。後半は内に向けて、我々が一番楽しむんだという心持ちで行事に取組んで参りましょう。職場例会にても皆で同じ時間を過ごす、同じものを経験するということが親睦に繋がってくると思っています。より多くの方に参加いただき、クラブ奉仕を通じてパートナーシップを深めていただければと思いますし、次年度に良い貌で繋がっていけるのではないかと思います。後期も是非宜しくお願ひ致します。

★第15回 臨時理事役員会 12/19 報告

【決議承認事項】

*ロータリー財団への寄付について

*後期会費について

1/ 9(金) ロータリー友誌紹介

プログラム予定

- | | |
|--------------------------------------|--|
| 1/16(金) 取消 定款第7条第1節 | 1/23(金) 新年親睦家族夜間例会
19:00～ グランラセーレの森 |
| 1/30(金) 米山記念奨学生卓話
カトリ,スリヤ バハドゥルさん | 2/ 6(金) ロータリー友誌紹介 |
| 2/13(金) 15日(日)に例会変更 | 2/13(金) 15日(日)に例会変更 |
| 2/15(日) 職場例会
8:00～ 海上自衛隊呉基地 | 2/15(日) 職場例会
8:00～ 海上自衛隊呉基地 |
| 2/20(金) 通常例会 未定 | 2/20(金) 通常例会 未定 |
| 2/27(金) 取消 定款第7条第1節 | 2/27(金) 取消 定款第7条第1節 |